

Impress: Luxus ist eine Frage der Details

EXTRAVAGANZ MIT RETRO-FEELING

Luxus hat sich zu einem ganz persönlichen Gut entwickelt. Jeder verbindet etwas anderes damit, ob Hochwertigkeit, Exklusivität, Zeit oder Eleganz. Häufig fällt dabei der Blick auf Zeugnisse der Vergangenheit und klassische Kostbarkeiten, aber auch auf traditionelle Werte wie Vertrauen und Respekt, Sicherheit und Stabilität.

Genau diesen Trend nimmt der neu interpretierte Mid-Century-Stil auf, dessen Ursprung in den 30er- bis 60er-Jahren des vergangenen Jahrhunderts liegt. Wie kaum ein anderer klassischer Designstil verkörpert er mit seinem Charme der frühen Moderne zeitlose Schönheit und zurückhaltenden Luxus. Hiervon inspiriert ist das edle Dekor „Adrano Walnut“ des Dekorspezialisten Impress.

Die individuelle Optik und seine außergewöhnliche Maserung machen es besonders attraktiv für Innenräume mit elegantem und doch unkonventionellem Charakter. In allen Farben – von klassischen Walnusstönen bis hin zu trendigen Grautönen – entfaltet es seinen edlen und extravaganten Reiz. Kombiniert mit Accessoires in Gold und Bronze sowie mit raffinierten tiefen Farben wie Terrakotta, Dunkelrot oder Petrolblau bringt das Dekor die neue Eleganz auf den Punkt.

 [Mehr Infos: www.impress.biz](http://www.impress.biz)



„Adrano Walnut“ von Impress hat einen edlen und extravaganten Reiz und bringt einen ganz besonderen Touch in jeden Raum.